

Besonderen Dank den Kapitelsekretärinnen

10. Oktober 2016



Heute begann das Kapitel mit der zweiten Phase – die Schwerpunktthemen für die nächsten sechs Jahre herauszufinden. Das ist ein guter Zeitpunkt, den Kapitelsekretärinnen zu danken. Schwester Alice Marie aus der Provinz Toledo ist die Kapitelsekretärin. Sie wird unterstützt von Schwester Mary Jolene aus dem Generalat. Die Schwestern halten täglich die Vorgänge des Tages fest und stellen sie abends in Google Drive, wo die Kapitularinnen sie noch einmal in Ruhe lesen können. Dieser Vorgang findet in unseren Kapiteln zum ersten Mal auf papierlose Weise statt und wird von allen geschätzt.